



CAHIER D'ACTEURS

RÉPONSE DES MAÎTRES D'OUVRAGES AU CAHIER D'ACTEURS DU GESTIONNAIRE DU PORT DE BAYONNE

La Chambre de Commerce et d'Industrie Bayonne Pays Basque (CCIBPB), en tant que gestionnaire du port de Bayonne, a émis un avis sur le projet E-CHO par le cahier d'acteurs publié le 16 janvier 2024 et disponible [ICI](#).

Le cahier d'acteurs a bien été pris en compte, à la fois par les maîtres d'ouvrage mais aussi par les garant.e.s de la concertation. L'avis exprimé porte sur l'opportunité du projet. Les points suivants ont été abordés dans cet avis :

- La nécessité de décarboner ses activités à la suite de l'adoption de la nouvelle stratégie nationale portuaire (SNP).
- Les objectifs fixés par la CCIBPB, induits par la SNP.
- L'opportunité pour la pérennisation de leur activité et leur développement économique en accord avec la transition engagée par le port.

>> Ces sujets ont également été abordés lors **des Forums de lancement et de clôture** dont vous pouvez retrouver les replays sur la chaîne YouTube d'Elyse Energy [ICI](#) mais également de **l'atelier Contribution au territoire**, dont les comptes-rendus sur le site internet du projet [ICI](#).

De plus, de nombreux éléments ont été apportés en réponse aux questions posées par le public sur le registre numérique ou par d'autres acteurs dans le cadre de cahiers d'acteurs. Ces réponses peuvent être consultées sur le site internet du projet [ICI](#).